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会津若松市庁舎検討懇談会

庁舎整備の方向性に関する意見書の提出について

　本懇談会では、 市役所庁舎の整備に向け、 市及び現庁舎の現状や

庁舎整備の事例等について理解を深めながら、 市役所庁舎に求めら

れる役割や整備のあり方、 その位置などについて検討してきました。

　今般、 それらの方向性について意見を取りまとめたところです。

　市は、 この意見を第７次総合計画の策定に反映し、 市民とともに、

市のシンボルとなる市役所庁舎の整備を進めるよう切に願い、 本意

見書を提出します。


